



## **Le président du DREE a participé à l'Assemblée générale de la Commission de la Fédération de Russie pour l'UNESCO**

Комиссия Российской Федерации по  
делам ЮНЕСКО



*Service de communication du DREE, 21.12.2022.* Le 20 décembre, une réunion ordinaire de l'Assemblée générale de la Commission de la Fédération de Russie pour l'UNESCO a eu lieu sous la présidence du ministre des Affaires étrangères de Russie S. Lavrov.

Les chefs des ministères et des départements russes concernés, ceux des sujets de la Fédération de Russie, les représentants des milieux d'affaires, académiques et scientifiques, ceux du monde de la culture, du journalisme et du sport ont pris part à la réunion. Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, était au nombre des participants.

Sergueï Lavrov a présenté un rapport sur l'état actuel de la coopération entre la Russie et l'UNESCO. Il

a, notamment, mentionné comme une avancée positive l'organisation en décembre à Saint-Pétersbourg et à Kazan d'un forum international à l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire de la Convention sur la protection du patrimoine culturel et naturel mondial. Il a aussi énuméré les domaines d'interaction avec l'organisation humanitaire mondiale les plus prometteurs.

Par ailleurs, les membres de l'Assemblée ont entendu les rapports du conseiller de la République de Tatarstan, ambassadeur de bonne volonté de l'UNESCO M. Chaïmiev, le représentant du Comité russe de bioéthique et membre de l'Académie des sciences russe A. Tchoutchaline, le secrétaire général de l'Assemblée des peuples d'Eurasie, A. Belianinov.

L'Assemblée générale a défini les principales orientations de la Commission pour 2023, informe le ministère des Affaires étrangères russe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89882/>